

Cuatro cubanos este lunes en inicio del Mundial de esgrima en Budapest



La Habana, 14 jul (Radio Habana Cuba) Cuatro cubanos debutarán este lunes en el comienzo del Campeonato Mundial de Esgrima, previsto para Budapest (Hungría) del 15 al 23 de julio.

"Los muchachos llegan al mundial optimistas y sobre todo mentalizados en realizar la mayor cantidad de asaltos de nivel con el objetivo de llegar en óptima forma a los Juegos Panamericanos de Lima", dijo a Radio Habana Cuba el comisionado nacional Alhjadis Bandera.

En el comienzo de la espada individual femenina competirán 189 espadachinas de 73 países y Cuba dependerá de sus tres principales figuras: Ceili Mendoza (262 en el ranking mundial), Yamirka Rodríguez (274) y Diamelis González (275).

Al no estar bien ubicadas en el ranking, las cubanas verán acción desde las poules (25 en total), en busca de clasificarse para las fases de eliminación directa.

Entre las confirmadas en la espada aparecen la italiana María Navarria, campeona mundial y número uno del ranking del planeta, y la rumana María Popescu, plata mundial y número dos del escalafón.

En el sable varonil hará su estreno el joven Hansel Rodríguez, en lid donde estarán 162 sablistas de 59 naciones.

Destaca la presencia de Eli Derswitz, líder del listado universal y plata en el mundial del pasado año en China, y los coreanos del sur Sanguk Oh, segundo del ranking, y Junho Kim, séptimo y bronce mundial.

La delegación cubana de 10 figuras se completa con las sablistas Leydis Veranes y Aimara Tablada, y el floretista Humberto Aguilera, quienes entrarán en acción el miércoles, así como los espadachines Yunior Reytor, Reynier Henríquez y Luis Enrique Patterson, quienes lo harán este martes.

El trío de espadachines preparado por Jaine Hernández es el de mayores potencialidades actualmente en la esgrima cubana. Hace unos días se agenciaron la corona en el concurso por equipos en el Campeonato Panamericano de Toronto (Canadá), al disponer en la final de Estados Unidos 45 toques a 38.

En la historia de los campeonatos mundiales de esgrima Cuba archiva 20 medallas (6-5-9), aunque no sube al podio desde la edición de Nimes-2001 (Francia), cuando el equipo masculino de florete alcanzó bronce.

El mundial de Budapest constituirá un excelente termómetro para la esgrima cubana de cara a los Panamericanos de Lima, que arrancarán el 26 de julio.

En la capital peruana el objetivo es mejorar la actuación de Toronto-2015, donde solo se logró una medalla, el bronce del equipo varonil de espada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/196091-cuatro-cubanos-este-lunes-en-inicio-del-mundial-de-esgrima-en-budapest>



Radio Habana Cuba